
会 議 録（１１月） 
令和５年１１月７日（火） 

五ヶ瀬町役場２階 災害対策室 

 

１ 開 会（16 時 58 分） 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本俊文 委員 ） 

４ 議 題 

（１）報 告 

① はたちの集い（8/16 水）について （対象者５９名 うち参加者３６名） 

② ゆうやけトライアル IN 五ヶ瀬（8/19 土）について（参加者 150 名） 

③ 新得町少年少女交流使節団（8/17（木）～20 日（日）） 

④ 町内小学校運動会（9/9 三小 9/24 鞍小 9/30 上小 10/1 坂小） 

⑤ 五ヶ瀬町立学校オープンスクール（10/7 土）について 

⑥ 五ヶ瀬デザインプロジェクト（GDP）について 9/21 発表会（22 名から提案） 

⑦ 町民体力つくりソフトボール大会（10/22（日） １５チーム参加） 

⑧ 教育文化祭について（11/1 火） 

⑨ 神楽の祭典について（11/5 日） 

 

（２）協 議 

① 給食調理の今後の在り方について ※非公開とする 

② 国スポ・障スポ開催について 

③ 視察研修について 

  日程 １１月中旬から１月下旬 

  場所 訪問先（候補地 ・延岡市 島野浦学園 

                  ・延岡市 しろやま支援学校 

                  ・延岡市 内藤記念館 

                  ・日之影町給食供給体制 

                  ・その他（特質的取り組み自治体） 

５ その他 

（１）五ヶ瀬町コロナ復興イベント U・GO・KA・SE！ ごかせ 

（２）美術の祭典について（11/24 金～12/10 日） 

（３）フロアカーリング大会・教室について 

（４）五ヶ瀬ドームＬＥＤ化工事（解放不可 11/27～2/29） 

（５）ＪＲＥ（ジャパンリニューアブルエナジー㈱）地域貢献事業各種実績 

（６）ＡＬＴについて 

（７）その他 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（10～12 月上旬）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  月  日（ ）午後５時００ 分～ 

 

７ 閉 会（17 時 58 分） 



会 議 録 16 時 58 分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 寺本俊文 委員 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 議 題】 

（１）報 告 

① はたちの集い（8/16 水）について （対象者 59 名 うち参加者 36 名） 

資料に基づき、次長が説明（町民センターにて実施した） 

② ゆうやけトライアル IN 五ヶ瀬（8/19 土）について（参加者 150 名）   

     資料に基づき、次長が説明 

③ 新得町少年少女交流使節団（8/17（木）～20 日（日）） 

資料に基づき、次長が説明 

④ 町内小学校運動会（9/9 三小 9/24 鞍小 9/30 上小 10/1 坂小） 

⑤ 五ヶ瀬町立学校オープンスクール（10/7 土）について 

⑥ 五ヶ瀬デザインプロジェクト（GDP）について 

9/21 発表会（16名から提案）１１月下旬に発表会、表彰式 

⑦ 町民体力つくりソフトボール大会（10/22（日） １５チーム参加） 

優勝 ５区焼っ八  

⑧ 教育文化祭について（11/1 火） 

新しい五ヶ瀬中等教育学校体育館にて４年ぶりに開催した。運営も心配さ

れたが無事終了した。（300 人程度参加） 

⑨ 神楽の祭典について（11/5 日） 

  実行委員会主催による祭典、160 人の参加があった。 

（質疑） 

なし 

 

（２）協議 

    ① 給食調理の今後の在り方について ※非公開とする 

      資料に基づき教育次長が説明する。 

 

    ② 国スポ・障スポ開催について 

これまでの経過、現状について教育次長が説明した。 

      ・令和９年の開催可否についての情報収集のため、本年開催の鹿児島県

宮古島に職員を派遣した。 

      ・費用負担が発生することから、積算資料を収集している状況である。 

      ・補助などの詳細についても今後、県と協議を進めていく必要がある。 

      ・会場、宿泊、輸送などの課題について、一つひとつ検討していく必要 

があり、その情報を収集している。 

Ｑ4 実施する場合、一般財源から支出するのか？ 

Ａ4 これまでの協議状況からすると、大きな負担が必要となる見込み。そ 

の点も含め県との協議を進めていくことになる。 

※相撲を通しての振興策を合わせて協議、検討していく必要がある。 



 

③ 視察研修について 

経過について教育次長から説明した。 

日帰りのスケジュールで計画する。義務教育学校を視察することを 

軸に、事務局にて調整をしていく。 

 

 

【５ その他】 

（１）五ヶ瀬町コロナ復興イベント U・GO・KA・SE！ ごかせ 

チラシにより次長が説明。質疑なし 11/11（土）ご参加をお願いしたい。 

（２）美術の祭典について（11/24 金～12/10 日） 

チラシにより次長が説明。質疑なし 

自然の恵み資料館及び町内事業所にて展示する。 

（３）フロアカーリング大会・教室について 

教育次長により内容等説明。質疑なし 

（４）五ヶ瀬ドームＬＥＤ化工事（解放不可 11/27～2/29） 

TOTO 事業によりフロア上部のみ照明を LED 化する。 

（５）ＪＲＥ（ジャパンリニューアブルエナジー㈱）地域貢献事業各種実績 

資料により教育次長が説明。質疑なし 

（６）ＡＬＴについて 

経過について教育次長が説明。９月より町会計年度任用職員としてではなく、 

㈱アウルズ という会社との派遣委託契約を結び、会社所属の人材派遣とし

てスコットを派遣いただいている。 

（7）その他 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（10～12 月上旬）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

  月  日（ ） ※総合教育会議との調整により計画する。 

 

  ※市町村対抗駅伝前日、「五ヶ瀬を愛する会」 宮崎市にて４年ぶりに開催予定 

 

７ 閉 会 【閉会時間 17 時 35 分】 

   

  

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


